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令和６年 第１０回 小鹿野町教育委員会定例会 議事録 

開催年月日 令和 6年 10月 28日（月） 

開 催 場 所 小鹿野文化センター 会議室 1 

開催宣言時刻 

宣 言 者 

開会 午後 1時 30分 【武藤教育長】  

閉会 午前 2時 22分 【武藤教育長】 

出 席 委 員 

教育長  武藤 彰男 

１号委員 中山 忍 

２号委員 石田 加津美 

３号委員 守屋 敏夫 

４号委員 八宮 悟 

出  席  者 

学校教育課長兼所長     加藤 恭浩 

生涯学習課長兼館長     髙田 行敏 

学校教育課主幹       今井  信 

学校教育課主査       岩本 直樹 

欠  席  者  

議 事 録 

署 名 委 員 

３号委員 守屋 敏夫 

４号委員 八宮 悟 

書    記 学校教育課主査 岩本 直樹 

会      議     録 

学校教育課長

兼所長 

皆さん、こんにちは。定刻となりましたのでただいまから、令和 6年第 10回小

鹿野町教育委員会定例会を始めさせていただきます。はじめに教育長からあいさ

つを申し上げます。 

教育長 【あいさつ】 

学校教育課長

兼所長 

それでは議事に入らせていただきます。議事の進行につきましては、教育長に

お願いします。 

日程第１ 議事録署名委員の指名 

教育長 それでは議事に入ります。 

はじめに、日程第 1議事録署名委員の指名でありますが、今回は守屋委員と八

宮委員にお願いします。 

日程第２ 報告（教育長報告）  

１ 学校給食会計令和５年度決算について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 1 学校給食会計令和 5 年度決算についてお

願いします。 

学校教育課主

査 

お手元に配付しました、令和 5年度学校給食費歳入・歳出決算報告書をご覧く

ださい。 

小鹿野町では学校給食費については町の公会計ではなく、給食センターの私会

計で管理をしております。また、全ての児童生徒の給食費を町からの義務教育支

援事業費補助金で補填をしております。 

それでは令和 5年度決算につきまして、歳入、歳出それぞれご報告いたします。 

【資料：「令和 5年度学校給食歳入・歳出決算報告書」について説明】 

教育長 令和 5年度学校給食会計決算について説明をさせていただきました。 
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なにかご質問等ございますか。 

２号委員 よろしいでしょうか。児童、生徒数の減少により決算額も減少しているとご説

明がありましたが、食材の価格もだいぶ上がってきているかと思うのですが、予

算は足りているのでしょうか。 

学校教育課長

兼所長 

委員さんおっしゃっているとおり、今年度は食材費がかなり高騰しております。 

歳入の欄のその他の中に記載しております、物価高騰分の 124 万円が給食費で

は賄えきれなかった分を町で補った分でございます。 

教育長 その他なにかございますか。 

４号委員 よろしいでしょうか。繰越金がなかったのも物価高騰による影響でしょうか。 

学校教育課長

兼所長 
その通りでございます。予算については不足している状況でございました。 

教育長 その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告）  

２ 学校ネットパトロール（９月分）について 

教育長 次に、日程第 2報告 教育長報告 2 学校ネットパトロール（9月分）について

お願いします。 

学校教育課主

査 

学校ネットパトロール 9月分についてご報告いたします。 

【資料：「学校ネットパトロール（9月分）」について説明】 

教育長 なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

     ３ その他 

教育長 それでは、日程第 2 教育長報告 3 その他でありますが、なにかある方はおり

ますか。 

一同 （発言なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

報告第１７号 要保護・準要保護の認定について 

教育長 それでは、日程第 3 報告第 17号 要保護・準要保護の認定についてお願いし

ます。 

学校教育課主

幹 

報告第 17号要保護・準要保護の認定について、令和 6年 9月 11日付けで要保

護・準要保護の新規認定を、小鹿野町就学援助費支給要綱第 6条第 1項の規定に

より行ったので、小鹿野町教育委員会事務委任規則第 4条第 1号の規定により、

別紙のとおり報告いたします。 

【資料：「報告第 17号 要保護・準要保護の認定」について説明】 

教育長 要保護・準要保護の新規認定について報告がありました。 

なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 
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日程第３ 議事 

報告第１８号 教育委員会後援等の承認について 

教育長 それでは、日程第 3 報告第 18号 教育委員会後援等の承認についてお願いし

ます。 

学校教育課主

査 

令和 6年 9月中に申請のあった後援等の依頼について承認しましたのでご報告

いたします。9月中は後援 7件の申請がございました。 

【資料：「報告第 18号 教育委員会後援等の承認」について説明】 

教育長 今回後援の報告は 7件になります。 

なにかご質問、ご意見等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

報告第１９号 小鹿野町教育委員会会計年度任用職員の免職について 

教育長 それでは、日程第 3 報告第 19号 小鹿野町教育委員会会計年度任用職員の免

職についてお願いします。 

学校教育課主

任 

小鹿野町教育委員会会計年度任用職員の免職について、小鹿野町教育委員会事

務委任規則第 3条第 1項の規定により処理をしたので、小鹿野町教育委員会事務

委任規則第 3条第 2項の規定により、別紙のとおり報告いたします。 

【資料：「報告第 19号 小鹿野町教育委員会会計年度任用職員の免職」につい

て説明】 

教育長 なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第４ その他 

      １ 彩の国教育の日（教育週間）における学校訪問等について 

教育長 それでは、日程第 4 その他 1 彩の国教育の日（教育週間）における学校訪問

等についてお願いします。 

学校教育課主

査 

前回の定例会でご連絡させていただいておりました、彩の国教育週間の学校等

の訪問についてですが、訪問先の小・中学校、おがのこども園、給食センターと

調整がつき、行程が決定いたしましたのでお知らせします。 

【資料：「教育委員各小・中学校等訪問行程表」について説明】 

教育長 説明させていただいた予定で行いますのでよろしくお願いします。 

なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第４ その他 

     ２ 次回日程について 

教育長 それでは、日程第 4 その他 2 次回日程についてお願いします。 

学校教育課主

査 

次回の令和 6 年第 11 回定例会の日程ですが、第一候補日が 11 月 26 日（火）

の午後、第二候補日が 11月 25日（月）の午後、この二日間どちらかの日程で開
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催できればと考えております。 

委員皆様のご予定をご確認いただければと思います。よろしくお願いいたしま

す。 

教育長 委員皆様のご都合はいかがでしょうか。 

４号委員 11月 26日は都合が悪いです。 

教育長 それでは 11月 25日はいかがでしょうか。 

委員一同 （都合の悪い人なし。） 

教育長  それでは 11月 25日（月）午後の開催でよろしくお願いします。 

それでは次に進みます。 

日程第４ その他 

     ３ その他 

教育長 それでは、日程第 4 その他 3 その他ですがなにかございますか。 

学校教育課主

幹 

はい、私から統合準備委員会だよりと小学校閉校記念誌の有償頒布についてご

説明させていただきます。 

【資料：「小鹿野町小学校統合準備委員会だより No8」について説明】 

【資料：「長若・三田川・両神小学校閉校記念誌の有償頒布」について説明】 

教育長 統合準備委員会だよりと閉校記念誌の有償頒布についてご説明させていただき

ました。 

 確認ですが、閉校記念誌が 1校のみ金額が高いのはページ数などの影響でしょ

うか。 

学校教育課主

幹 

はい、カラーページのページ数が多いためでございます。また、発注する部数

が多くなりますと単価が減額される予定となっております。 

教育長 その他なにかございますか。 

生涯学習課長

兼館長 

はい、はじめに先日の地芝居サミットにおかれましては、天候にも恵まれて皆

様のご協力のおかげで盛大に開催できました。ありがとうございました。 

それでは生涯学習課の行事について、今後予定されておりますものをご報告さ

せていただきます。 

【資料：「シルクスクリーン体験教室」について説明】 

【資料：「サンドブラスト体験教室」について説明】 

【資料：「令和 6年度秩父地区人権教育推進協議会」について説明】 

【資料「令和 6年度秩父地区文化財保護功労賞の決定」について説明】 

【資料：「埼玉県民の日特別企画おがの化石館イベント」について説明】 

【資料：「第 52回小鹿野ロードレース大会」について説明】 

【資料：「家庭教育講演会」について説明】 

【資料：「小鹿野町図書館を使った調べる学習コンクール入賞作品」について説

明】 

【資料：「小鹿野町読書感想画コンクール入賞作品」について説明】 

教育長 沢山の事業について生涯学習課よりご説明させていただきました。 

9 月から事業、イベントが目白押しでございます。生涯学習課の職員は大変だ

と思いますが、色々なことを体験できる機会を創出するのは素晴らしいことだと

思います。 

その他なにかございますか。 
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一同 （発言なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。  

それでは、以上をもちまして、議事の進行を終了させていただきます。ありが

とうございました。 

学校教育課長

兼所長 

ありがとうございました。それでは以上を持ちまして令和 6年第 10回小鹿野町

教育委員会定例会を終了させていただきます。 

 


